

Fecha: 07-09-2024
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág. : 10
Cm2: 178,5
VPE: \$ 177.796

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: Gremios destacaron oportunidades en Ñuble con embajadora de Japón

Gremios destacaron oportunidades en Ñuble con embajadora de Japón

Oportunidades de aumentar el intercambio comercial, desarrollar inversiones y de ejecutar proyectos de cooperación científica y tecnológica entre Japón y Ñuble, analizaron los representantes de los principales gremios empresariales de la región, en una prolongada reunión protocolar que sostuvieron, en Chillán, con la embajadora de Japón en Chile, Ito Takako, y con el primer secretario de la embajada nipona, Takayuki Ueoka.

La cita se desarrolló en el marco de la visita de la diplomática a Ñuble, para donar equipos médicos en Chillán, Quinchamalí y San Carlos, la que también consideró reuniones con autoridades regionales.

En el encuentro participaron Alejandro Lama, presidente de la Cámara de Comercio de Chillán; Carlos González, presidente de la Asociación de Agricultores de Ñuble; Sebastián Godoy, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción- Ñuble; y Ricardo Salman, presidente de CorÑuble.

González destacó que la reunión se concretó en virtud de

una invitación de la embajadora, "para que le contáramos sobre las potencialidades de Ñuble y qué le podíamos ofrecer a Japón. Recordemos que Chile tiene vigente desde 2007 un tratado de libre comercio con ese país, lo que nos ha permitido entrar con muchos productos, como frutas, hortalizas, carnes, vinos, salmones, pero hay muchas otras más que a ellos y a nosotros nos interesa incorporar. Pero también les interesa cooperar en áreas como la tecnología, ferrocarriles, infraestructura".

"Creo que se nos abren grandes oportunidades", continuó el dirigente agrícola, quien apuntó a la posibilidad de enviar más fruta fresca, como cerezas, manzanas, kiwis, castañas y nueces, además de hortalizas y carne.

El líder gremial añadió que también le mencionaron oportunidades de inversión en el ámbito agrícola, en energía, en infraestructura ferroviaria, en viviendas industrializadas y en embalses, donde destacó el interés de la embajadora por los plazos de la licitación de La Punilla.

